

DELEGADO PROVINCIAL DE ARAUCO VINCULÓ EL HECHO AL DELITO DE ROBO DE MADERA:

Encapuchados interceptaron y encañonaron a guardias de predio forestal en Curanilahue

Cámaras instaladas en vehículos en que se trasladaban funcionarios de una empresa de guardias de seguridad, que trabajan para Forestal Arauco, captaron el momento en que tres encapuchados que portaban una escopeta los interceptaron, encañonaron y amenazaron.

Según informó la Delegación Presidencial, en base al testimonio que entregaron los afectados a Carabineros, el hecho ocurrió el viernes, pasadas las 20:00 horas, cuando los individuos se trasladaban en una camioneta con su placa patente cubierta e intentaban ingresar al predio El Descabezado, de propiedad de la empresa, ubicado en Curanilahue, en la Región del Biobío.

El delegado presidencial provincial de Arauco, Humberto Toro, informó que cerca de la medianoche uno de los trabajadores afectados llegó hasta un cuartel de Carabineros en Curanilahue, donde denunció lo ocurrido. Ahí relató que los encapuchados los habían "interceptado y amenazado", para retirarse inmediatamente del lugar.

La autoridad también indicó que se trata de un hecho "vinculado al robo de madera" y añadió que "entre 2023 y 2024 elevamos a 348 los detenidos (por ese tipo de delito). Estamos realizando una investigación que nos permita desbaratar a estos grupos criminales dedicados al robo de madera en la comuna".



IMAGEN DE VIDEO

REGISTRO VISUAL.— Los hechos fueron denunciados en la noche del viernes y madrugada de ayer sábado a Carabineros.